

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

Lapied films présentera son dernier film, ce mardi



Véronique, Erik et Anne Lapied partagent leur passion de la faune montagnarde avec le public. /Lapied films

Mardi 26 novembre, à 18 h et 20 h 30, Véronique Lapied présentera le nouveau film de la famille Lapied, au cinéma Jean-Renoir. Consacré à la faune sauvage des Alpes, *Animal - entre terre et ciel* est le fruit de dix années d'observations, d'approches, d'affûts, de patience et de persévérance pour une immersion en montagne. Tourné en toutes saisons et dans toutes conditions météorologiques dans les massifs de la Vanoise et du Grand Paradis, Véronique, Anne et Erik Lapied ont, une fois de plus, donné le meilleur d'eux-mêmes pour restituer la vie des différentes espèces qui vivent en altitude : bouquetins, loups, chamois, aigles, cingles plongeurs, pics et bien d'autres espèces partagent leur territoire là où l'homme n'est qu'un simple passager éphémère...

À la fin de chaque séance, Véronique Lapied animera un débat et répondra aux questions du public.